



Môtier - Vully

Cultes à Môtier

Dimanche 2 février, 10h,
culte avec sainte cène préparé
par Martin Nousis

Dimanche 9 février, 10h,
culte préparé par Martin Nousis

Dimanche 16 février, 10h,
culte préparé par Martin Nousis

Dimanche 23 février, 10h,
culte préparé par Francesca
Farrow

Cultes à Sugiez

Jeudi 13 février, 10h au home,
culte avec sainte cène, préparé
par Martin Nousis

Permanences - En cas d'urgence

Du 1 au 7 et du 21 au 29 février,
veuillez faire appel à notre diacre
Madame Francesca Farrow
076 490 68 35

Du 7 au 20 février, veuillez faire
appel à notre pasteur Monsieur
Martin Nousis 076 329 05 43

Le Vully Gospel

une chorale qui est là pour toi!

Le gospel, tel que nous le pratiquons, c'est le plaisir de chanter et une autre façon de vivre sa foi: il faut certes chanter en anglais, mais quelle satisfaction de découvrir de nouvelles expressions, d'enrichir son registre de sons et de rythmes, de phrasés qui tournent et reviennent, de libérer sa voix, son mouvement et ses mains, de taper en rythme, de transformer le contretemps en temps fort, d'entrer en dialogue avec soi et avec l'autre, de se balancer à 4 voix! C'est un moyen d'expression exceptionnel pour se libérer, se dépasser même parfois!

Nos chants soutiennent principalement les cultes en Église, toutefois une escapade nous amènera ce mois-ci à honorer la surprenante invitation qui nous a été faite de participer **les 28 et 29 février** aux soirées du Chœur d'hommes. L'aventure rocambolesque qui vous sera contée tout au long du spectacle comprend aussi quelques chants du Vully Gospel: invitation lancée et défi relevé! Il faut venir voir cela!

Pour vous donner envie de nous rejoindre dans le groupe, voici quelques témoignages des participant.es: «Le Vully Gospel est un groupe sympa, ouvert à tous! C'est aussi deux fois par mois, deux heures de bonheur partagé! Cela fait du bien de chanter, ça libère, ça rend les gens heureux! Le groupe est accueillant, chaleureux, sympathique, joyeux. Chanter au Vully Gospel, c'est un moment de plaisir, de partage, de bonne humeur, de rire et d'amitiés tissées au fil du temps. C'est aussi un bien-être pour le cœur et le corps, c'est transmettre notre joie aux autres, transmettre des messages forts!» Pas besoin de connaître le solfège, avec un peu de rythme dans le cœur et dans le geste, une ouverture d'esprit, le gospel est accessible à tous.

Renseignements: Jeannette Gaillet, présidente; Franziska Chervet, membre du comité; Innocent Himbaza, direction chorale.



MÉDITATION

Un mot pour notre temps - La paternité

Jésus nous apprend à appeler Dieu Père. Si l'impact de cette appellation est aujourd'hui questionné par les théologies féministes, elle a cependant une profondeur incontournable. Chaque enfant a partagé le corps de sa mère, ce qui fait un lien biologique mère-enfant indéniable. Le lien avec le père lui, n'est pas visible, il faut l'admettre. Appeler Dieu Père, c'est admettre qu'il y a un lien entre sa vie et Dieu, quand bien même ce lien ne nous est pas directement visible. C'est donc un acte de foi.

Il pose cependant une difficulté : l'image que nous nous faisons de Dieu comme Père est toujours influencée par le père que nous avons eu. Et il est troublant de noter combien l'expérience personnelle d'un enfant influe son approche de Dieu – surtout si la relation avec son père fut difficile. C'est là une réalité et une responsabilité que nous ne pouvons pas ignorer, d'autant plus en ces temps où l'homme se cherche.

Avec raison, notre société cherche à quitter le modèle patriarcal d'où elle vient. Et si la réflexion sur la place de la femme est foisonnante, peu de choses sont dites sur l'homme ou sur le père. Quelle est sa place dans un monde plus juste où le masculin ne prévaut plus sur le féminin – mais où il garde assurément un rôle spécifique ? Comment assumer ses responsabilités de père aujourd'hui, sans perpétuer un modèle inégalitaire, mais sans renoncer à ce lien particulier si important ?

Il n'y a pas de réponse simple et facilement applicable. C'est une question qui a besoin d'être discutée, travaillée et éprouvée. Et c'est justement pour se confronter au sujet qu'un groupe comme « Pères et repères » existe.

Pères et repères



« Père et repères » c'est un groupe œcuménique que j'anime avec un collègue pasteur (Florian Schubert, pasteur de la collégiale de Neuchâtel). Nous nous réunissons 6 fois par an en forêt autour de grillades, de jeux, de discussions, d'atelier de construction en bois et de prière. Il y

a du temps pour partager entre pères, et du temps à passer avec ses enfants, pour essayer de leur transmettre ce qui est important pour nous. Si vous voulez venir découvrir ce groupe, ou avoir plus d'informations, contactez-moi! (sms, Wathapp ou mail, au 076 329 05 43 / martin.nouis@ref-fr.ch)

Martin Nouis

Rencontres et événements

Lundi 3 février, 19h

à la petite chapelle, rencontre de préparation de la JMP

Mardi 4 février, 9h15

à la petite chapelle, rencontre du groupe de lecture de la bible, lecture du livre de Jean

Mercredi 5 février, 18h30

à la maison de paroisse, répétition du groupe Chantez pour le plaisir pour la préparation de la Journée Mondiale de Prières

Mercredi 5 février, 20h

à la maison de paroisse, répétition du groupe Vully Gospel

Samedi 8 février, 17h ou 19h,

à l'église, concert du groupe « Tuesday Gospel » de Colombier

Mardi 11 février, dès 9h

à la petite chapelle. Petit déjeuner ouvert à tous accompagné d'une tartine méditative. S'inscrire auprès d'Elisabeth Sieber jusqu'au vendredi 7 février, 079 281 21 02

Mercredi 12 février, 20h

à la maison de paroisse, répétition du groupe Vully Gospel

Lundi 17 février, 19h

à la petite chapelle, rencontre de préparation de la JMP

Mardi 18 février, 9h15

à la petite chapelle, rencontre du groupe de lecture de la bible, lecture du livre d'Ésaïe

Mercredi 19 février, 19h

à la maison de paroisse, séance du conseil de paroisse

Mercredi 26 février, 20h

à la maison de paroisse, répétition du groupe Vully Gospel

Vendredi 28 et samedi 29

février, 20h à Nant. « Back to the future » : Vully Gospel en soirée avec le Chœur d'hommes La Persévérance.